



けたら、と同時に、私は小池都知事とバッハ会長に書簡も送りました。そうしたら、すぐにバッハ会長は、これは差別であるから、このままでは霞ヶ関でオリンピックをやることは難しいですよ、どおんと出たわけです。そうしたら、もう森さんはバッハさんにはめっぽう弱いですから、やっぱいということになつて、霞ヶ関カントリー倶楽部にこの規定を外さないとここでゴルフできなくなるからどうにかしてくれと言つたら、霞ヶ関も、とにかくうちでやりたいんで、分かりました、変えますと、今までのカントリー倶楽部の歴史や伝統なんて関係なく、オリンピックやるために、差別と言われたら、はい、変えますと、こう来たわけですよ。

全く同じ現象が今にも当たるんですね。男女の差別、オリンピックやる会場、男女差別しているところなんかやるんだつたらオリンピックやらせませんよと来たわけです。税での差別をやつているわけです。これじや、オリンピックできませんよ。大臣、自分が所管外だなんて言わないで、あなたはスポーツ会場を持つてますね。そして、オリンピックの関連する大臣の協議会も持つてますね。

今日は橋本大臣が来れなかつたんですけど、副大臣、見えてますかね、内閣府の、大丈夫だね。橋本大臣、オリンピックの申し子じやないですか。オリンピック精神を守つて、ゴルフの古い体質を改革しましょよ。なぜそんな改革もできないんですか。橋本大臣に、松沢から厳しい指摘が出たと、今からでも遅くないと、政府に働きかけて、こんなむちやくやな税は廃止しようと立ち上がりつてもらえませんか、いかがですか。

○副大臣(亀岡偉民君) 今御指摘いたしましたが、我が国のゴルフ場利用税に関しては、IOCからオリンピック憲章に反しているとの指摘がなされているという認識は今のところございません。ただ、一方において、我が国においては、スポーツ振興の観点から、ゴルフ場利用税の非課税措置の拡充を求める多くの意見が出ていることは承知しております。

○松沢成文君 いや、もう一つ、総務省の方におかれであります。

○松沢成文君 IOCがゴルフ場利用税が差別的だというふうに考へてますかは分からぬ、知らぬといふおつしゃつてましたか、まさに

○松沢成文君 それ関連するんです。

○松沢成文君 それ関連するんです。大臣に手紙まで来ていましたが、ま

○松沢成文君 それ関連するんです。

○松沢成文君 それ関連するんです。